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          Предметом исследования являются законодательные и иные нормативные акты Российской Федерации. Целью выпускной квалификационной работы является формирование полного и целостного понимания сущности экологической информации и правового регулирования.  В качестве методологической основы выступают теоретический анализ, позволяющий выделить отдельные признаки и свойства рассматриваемого правового института, синтез, с помощью которого данные свойства и признаки рассматривались как единое целое. В результате проведенного исследования были сформулированы следующие выводы: 1.	Экологическая информация — это сведения о лицах, предметах, фактах, событиях, явлениях и процессах, имеющих значение для охраны окружающей среды, обеспечения экологической безопасности, охраны здоровья граждан и так далее, независимо от формы их предоставления, освещение экологической ситуации в населенном пункте; 2.	экологическая информация исключительно открытая и общедоступная 3.	 экологическая информация классифицируется на:  закрепленную законодательством и вненормативную 4.	граждане имеют право направлять обращения в органы государственной власти о получении достоверной информации  о состоянии окружающей среды.
        

        
          The subject of the study is the legislative and other normative acts of the Russian Federation. The purpose of the final qualification work is to form a complete and holistic understanding of the nature of environmental information and legal regulation. The methodological basis is a theoretical analysis that allows us to identify individual features and properties of the legal institution under consideration, a synthesis by which these properties and features were considered as a whole. As a result of the study, the following conclusions were formulated: 1. Environmental information is information about persons, objects, facts, events, phenomena and processes that are important for environmental protection, ensuring environmental safety, protecting the health of citizens, and so on, regardless of the form of their provision, coverage of the environmental situation in a locality; 2. environmental information is exclusively open and publicly available 3. environmental information is classified into: statutory and non-normative 4. citizens have the right to send appeals to state authorities for obtaining reliable information about the state of the environment.
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